

Der Boule Club vom SV Fortuna Fresenburg beendet Corona-Zwangspause

Nun rollt wieder die Boule-Kugel beim Sportverein Fortuna Fresenburg. Am Samstag, den 01.04.2023 fand nach der Corona-Zwangspause wieder das Saisonöffnungsturnier des SV Fortuna Fresenburg e.V. statt. 106 Spieler und Spielerinnen traten zum 4. Auftakt-Turnier an. Die Spieler reisten aus dem ganzen Emsland an.

Nach der Corona-Zwangspause lechzte jeder wieder nach einem schönen Turnier, bei dem man seine Boule-Künste zeigen konnte. Das Turnier passte gut in die Vorbereitung zur, in kürze beginnende, Kreisklasse Nord/Süd und Kreisliga im Emsland.

Unter den Augen des Präsidenten, Michael Koop, des Kreissportbundes Emsland e.V. wurde das Turnier in der Form Mêlée System veranstaltet, d.h. die Paarungen wurden mit wechselnden Partnern gespielt. In jeder der 3 Runden wurden neue Paarungen ausgelost, die dann untereinander spielten.

Die Boule-Spieler genossen den guten Service des SV Fortuna Fresenburg e.V. und auch die schöne Boule-Anlage, mit 21 Bahnen, am Schützenweg in Fresenburg.

Nach spannenden und abwechslungsreichen Spielverläufen gab es am Ende des Spieltages mit insgesamt 106 Teilnehmern aus Altenlingen, Neulehe, Dörpen, Dalum, Osterbrock, Darne, Thuine, Lathen, Wymeer, Altenberge-Erika, Papenburg, Lingen und Gastgeber Fresenburg folgende Tagessieger, die jeweils alle 3 Begegnungen gewinnen konnten:

Platz	Name	Verein	Punkte
1.	Christiane Albers	SV Fortuna Fresenburg	39 : 9
2.	Lena Wiemer	SV Fortuna Fresenburg	39 : 11
3.	Helga Grote	SuS Darne	39 : 13
3.	Gerda Purka	VfB Lingen	39 : 13
5.	Inge Hopmann	SV Germania Thuine	39 : 16
5.	Dieter Splinter	SV Raspo Lathen	39 : 16
7.	Sabine Bruno	TC Altenberge-Erika	39 : 17
8.	Heinz-H. Kampen	SV Fortuna Fresenburg	39 : 20
9.	Engelbert Cordes	VfB Lingen	39 : 26
10.	Henk Horndik	SV Raspo Lathen	39 : 27

Einen großen Dank geht an alle Helfer, an die Frauen und die Spieler der Alten Herren des SV Fortuna Fresenburg, an den Vorstand des SV Fortuna Fresenburg Abteilung Boule. (Organisator, Spielplaner, Verantwortlich für die Technik und an den Festausschuss für Veranstaltungen). Mit diesen Helfern wurde der Samstagnachmittag zu einem ganz großen Event.

Wie auch sonst immer stand bei allen Spielern der Spaß im Vordergrund.